

NEWSPAPER

Evaluasi Kegiatan 2022 dan Program Kerja 2023 DPC KWRI Way Kanan Adakan Rapat.

Tri - WAYKANAN.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 11, 2023 - 20:46



Rapat Koordinasi DPC KWRI Way Kanan

Way Kanan - Keberadaan Sekretariat DPC KWRI Way Kanan yang berada dipinggir lintas dekat ibu kota kabupaten ini dianggap strategis dan diharapkan menjadi energi baru bagi para anggota KWRI untuk terus membesarkan KWRI di Bumi Ramik Ragom.

Sebagai salah satu organisasi Wartawan yang ada di Kabupaten Way Kanan, Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Komite Wartawan Reformasi Indonesia (KWRI) Kabupaten Way Kanan melakukan rapat bersama pengurus terkait evaluasi kegiatan tahun 2022 dan program kerja tahun 2023. Rapat Program Kerja (Prokja) tersebut dilakukan di Sekretariat DPC KWRI Way Kanan KM 5 Blambangan Umpu Way Kanan. Rabu siang, 11/1/2023.

Dalam paparannya ketua DPC KWRI Way Kanan Ir. M. Fikri menjelaskan bahwa evaluasi kinerja tahun 2022 sangat perlu kita lakukan untuk kebaikan organisasi ditahun selanjutnya.

"Kegiatan KWRI Way Kanan tahun 2022 yang bagus harus terus kita tingkatkan, saya tidak ingin kawan-kawan wartawan yang tergabung dalam KWRI Way Kanan tidak ada peningkatan dalam kompetensinya. Oleh sebab itu keterampilan dalam menulis harus terus kita tingkatkan karena itulah kerja wartawan". Jelas M. Fikri.

"Silahkan bagi para pengurus untuk berinovasi dan berkreasi agar Sekretariat yang ada ini dapat dimanfaatkan dengan baik. Ya kalau masih ada kurangnya dikit-dikit itu merupakan tugas bersama karena KWRI bukan hanya Ketua, Sekertaris, dan Bendahara, tapi kita semua". Tambah Udo Fikri. Rapat pengurus KWRI Way Kanan ini juga membahas terkait program kerja untuk tahun 2023, sehingga langkah masing-masing anggota KWRI Way Kanan dapat satu Visi-Misi baik untuk membesarkan organisasi maupun memberikan manfaat bagi Pemerintah Daerah serta masyarakat Kabupaten Way Kanan.

Banyaknya jumlah pengurus diharapkan dapat menjadi media informasi bagi Pemerintah Pusat, Provinsi, Kabupaten/Kota, Kecamatan sampai Desa/Kelurahan menyampaikan informasi kepada masyarakat luas, begitu juga sebaliknya jika ada informasi penting dari masyarakat yang harus sampai pada Pejabat maka kita (KWRI) harus menjadi media penghubungnya karena kita adalah salah satu pilar Demokrasi di Negeri ini. Tutup udo Fikri.

Selesai penyampain arahan dari ketua KWRI Way Kanan (M. Fikri) acara dilanjut dengan penyampaian usulan dari masing-masing peserta rapat yang hadir untuk membahas program kerja baik dalam waktu dekat, menengah, maupun panjang.

Sigit Dwi Suwardi salah satu peserta dari media Wartamu.id menyampaikan pentingnya soliditas bagi para pengurus KWRI Way Kanan, agar organisasi ini semakin eksis kedepannya terlebih mendekati tahun-tahun politik saat ini.